



**UNIVERSITAS ANDALAS
FAKULTAS EKONOMI**

SKRIPSI

**ANALISIS FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN
(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI Periode 2006 – 2008)**


Oleh :

ARI PRATAMA
05 953 041

Mahasiswa Program Strata Satu (S-1) Studi Akuntansi

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat – Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG
2010**

	No. Alumni Universitas	ARI PRATAMA	No. Alumni Fakultas
	BIODATA		
<p>a). Tempat/Tgl lahir: Padang, 12 April 1987 b). Nama Orang Tua: Ragafir dan Elita c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Akuntansi e). No.Bp: 05 953 041 f). Tgl Lulus: 8 Mei 2010 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: 3,23 i). Lama Studi: 4 tahun 8 bulan j). Alamat Orang Tua: Jl.Salak III no.187 Perumnas Belimbing, Padang</p>			

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATWAKTUAN
PELAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN
(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Periode 2006-2008)**

Skripsi S1 Oleh: Ari Pratama, Pembimbing: Firdaus, SE, M.Si, Ak

Abstrak

Penelitian ini menggunakan desain empiris yang tujuannya untuk mengetahui bagaimana pengaruh faktor-faktor yang mempengaruhi ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2006-2008. Data yang digunakan adalah data sekunder diperoleh dari Pusat Referensi Pasar Modal yang terdapat di BEI. Pemilihan sampel menggunakan metode *Purposive Sampling*. Ada tujuh hipotesis yang diajukan, dimana semua hipotesis ini di uji dengan analisis regresi berganda. Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini menunjukkan bahwa hanya ukuran perusahaan, kepemilikan publik dan reputasi kantor akuntan publik berpengaruh positif dan signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan. Sedangkan profitabilitas, leverage keuangan likuiditas dan opini auditor tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan

Keyword: profitabilitas, *leverage* keuangan, likuiditas, ukuran perusahaan, kepemilikan publik, reputasi kantor akuntan publik (KAP), opini auditor, ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada 8 Mei 2010, telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. Riwayadi, MBA, Ak	Dra. Sri Dewi Edmawati, M.Si, Ak	Rita Rahayu, SE, M.Si, Ak

Mengetahui,

Ketua Jurusan Akuntansi : **DR. H. Yuskar, SE, MA, Ak**
NIP. 1960 0911 1986031001

_____ Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas Andalas dan mendapat nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan:

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pelaporan keuangan merupakan cara lain dari laporan keuangan untuk menyampaikan informasi - informasi dan pengukuran secara ekonomi mengenai sumber daya yang dimiliki serta kinerja kepada berbagai pihak yang mempunyai kepentingan atas informasi tersebut. Pelaporan keuangan mempunyai pengertian yang sedikit lebih luas dibandingkan dengan laporan keuangan. Apabila laporan keuangan terdiri dari neraca, laporan laba rugi, laporan arus kas, dan laporan perubahan posisi keuangan, maka dalam pelaporan keuangan tidak hanya laporan keuangan tetapi semua informasi yang terkait secara langsung maupun tidak langsung dengan informasi yang disediakan oleh sistem akuntansi yaitu informasi tentang sumber daya perusahaan, hutang, *earnings*, dan sebagainya.

Unsur utama dalam pelaporan keuangan adalah laporan keuangan. Laporan keuangan merupakan akhir dari proses akuntansi yang dirancang untuk memberikan informasi kepada calon investor, calon kreditor, pengguna laporan keuangan untuk pengambilan keputusan bisnis. Bagi pihak manajemen laporan keuangan dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi manajemen perusahaan dalam menetapkan rencana kegiatan perusahaan untuk periode yang akan datang.

Laporan keuangan merupakan bagian dari proses pelaporan keuangan (PSAK,2007). Tujuan laporan keuangan adalah memberikan informasi tentang

posisi keuangan, kinerja, dan arus kas perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta menunjukkan pertanggungjawaban (*stewardship*) manajemen atas penggunaan sumber daya yang dipercayakan kepada mereka (PSAK,2007). Pemakai laporan keuangan meliputi investor, karyawan, pemberi pinjaman, pemasok, kreditur usaha lainnya, pelanggan, pemerintah serta lembaga-lembaganya dan masyarakat (PSAK,2007). Mereka menggunakan laporan keuangan untuk memenuhi kebutuhan yang berbeda. Laporan keuangan sebagai sebuah informasi akan bermanfaat apabila informasi yang dikandungnya disediakan tepat waktu bagi pembuat keputusan sebelum informasi tersebut kehilangan kemampuannya dalam mempengaruhi pengambilan keputusan (PSAK,2007). Jika terdapat penundaan yang tidak semestinya dalam pelaporan, maka informasi yang dihasilkan akan kehilangan relevansinya.

Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan (*timeliness*) merupakan atribut kualitatif penting pada laporan keuangan yang mengharuskan informasi disediakan tepat waktu bagi para pemakainya. Manfaat dari kandungan informasi yang ada dalam laporan keuangan akan makin berkurang seiring dengan berjalannya waktu sehingga informasi tersebut tidak lagi bermanfaat.

Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan bisa berpengaruh terhadap nilai informasi laporan keuangan tersebut. Berdasarkan Kerangka Dasar Penyusunan dan Penyajian Laporan Keuangan Standar Akuntansi Keuangan, laporan keuangan harus memenuhi empat karakteristik kualitatif pokok yang membuat informasi laporan keuangan berguna bagi para pemakainya. Keempat

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan hasil pengujian hipotesis dapat ditarik beberapa kesimpulan penting yang merupakan inti dari penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis regresi logistik, tampak bahwa besarnya probabilitas kesalahan untuk variabel profitabilitas yang diproksikan pada ROA sebesar 0.137 dan nilai koefisien regresi senilai -0,019. Tingkat signifikansi yang digunakan adalah pada level kesalahan 5% atau 0.05, berarti nilai $0,137 > 0,05$. Dengan demikian profitabilitas tidak berpengaruh secara signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.
2. Untuk hipotesis kedua ini tampak bahwa besarnya probabilitas kesalahan untuk variabel *leverage* keuangan sebesar 0,414 dan nilai koefisien regresi senilai 0,092 pada level kesalahan 5%, berarti nilai $0,414 > 0,05$. Dengan demikian *leverage* keuangan tidak mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.
3. Dari hasil analisis diketahui bahwa hipotesis ketiga ini tampak bahwa besarnya probabilitas kesalahan untuk variabel likuiditas sebesar 0,413 dan nilai koefisien regresi senilai 0.034 pada level kesalahan 5%, berarti nilai $0,413 > 0,05$. Dapat dinyatakan bahwa likuiditas (CR) tidak berpengaruh

DAFTAR PUSTAKA

- Agoes, Sukrisno. 2004. *Auditing (Pemeriksaan Akuntan) oleh Kantor Akuntan Publik Jilid I*. Edisi Ketiga. Jakarta: Lembaga Penerbit Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia.
- Ahmad, Hamzah, M.N Alim & Imam Subekti. 2005. Pengujian Empiris Audit Report Lag Menggunakan Clien Cycle Time dan Firm Cycle Time. *Simposium Nasional Akuntansi VIII* hal 941-954.
- Ansah, S.O. 2000. "Timeliness of corporate financial reporting in emerging capital markets: empirical evidence from the Zimbabwe Stock Exchange". *Accounting and Business Research*, (summer), 241-254.
- Arens, Alvin A dan Lobbbecke, James K. 2003. "Auditing buku 1 Edisi Indonesia". Jakarta : Salemba Empat.
- Badan Pengawas Pasar Modal (BAPEPAM). 1996. "Himpunan Peraturan Pasar Modal Indonesia". Jakarta : Sinar Grafika
- Brigham, Eugene F. and Houston, Joel F. 2006. *Fundamentals of Financial Management*. 10th Edition. South-Western.
- Carlsaw, C.A.P.N., and Kaplan, S.E. 1991. "An Examination of Audit Delay: Further Evidnece from New Zealand". *Accounting and Business Research*. Vol.22 (82), (Winter): pp:21-32.
- Chambers, Anne E, and Stephen H. Pennman, 1984. "The Timeliness of Reporting and The Stock Price Reaction to Earnings Announcements". *Journal of Accounting Research*. Vol. 22 No. 1 Spring.
- DeAngelo, L.E. 1981. "Auditor Size and Audit Quality". *Journal of Accounting Research*. December.
- Dyers, J. C, and A.J. Mc Hugh, 1975. "The Timeliness of the Australian Annual Report". *Journal of Accounting Research*. Autumn: 204-219.
- ECFIN. Institute for Economic and Financial Research. *Indonesian Capital Market Directory 2006*.
- ECFIN. Institute for Economic and Financial Research. *Indonesian Capital Market Directory 2007*.